



Les stages d'été proposés par l'Institut International de la Marionnette sont des temps de formation professionnelle de haut niveau. Ils s'adressent à des professionnels sélectionnés sur dossier. Le recrutement est international et croise, tant par le choix des maîtres de stage que celui des participants, les disciplines artistiques, permettant la rencontre de la marionnette avec les autres arts. Une présentation publique des réalisations est organisée en fin de stage.

En 2018 l'Institut International de la Marionnette prévoit d'enrichir son offre de formation continue, programme disponible fin 2017.

### FICHE D'INSCRIPTION ET PROGRAMME COMPLET SUR [WWW.MARIONNETTE.COM](http://WWW.MARIONNETTE.COM)

Les candidats français ou résidant en France peuvent bénéficier d'une prise en charge (sur demande personnelle) par l'A.F.D.A.S

PROCHAIN CONCOURS  
D'ADMISSION  
ÉCOLE NATIONALE  
SUPÉRIEURE DES ARTS  
DE LA MARIONNETTE  
12<sup>e</sup> Promotion (2018-2021)  
Du 26 mars  
au 6 avril 2018

NEXT ENTRANCE  
EXAMINATION  
ÉCOLE NATIONALE  
SUPÉRIEURE DES ARTS  
DE LA MARIONNETTE  
12<sup>th</sup> class (2018-2021)  
From 26 March  
to 6 April 2018



[WWW.MARIONNETTE.COM](http://WWW.MARIONNETTE.COM)

INSTITUT INTERNATIONAL  
DE LA MARIONNETTE  
7, PLACE WINSTON CHURCHILL  
F-08000 CHARLEVILLE-MÉZIÈRES  
TÉL : +33 (0)3 24 33 72 50  
INSTITUT@MARIONNETTE.COM

The summer workshops proposed by the Institut International de la Marionnette are high-level professional workshops. The courses are aimed at professionals, who are selected by written application. The participants in these courses are chosen from all over the world. The choice of masters and trainees creates a mix between diverse artistic disciplines, to explore puppetry in relation to other art forms. A public presentation is organised at the end of each workshop.

In 2018 the Institute plans to enrich its professional training programme, which will be available at the end of 2017.

### APPLICATION FORM AND FULL DETAILS ON [WWW.MARIONNETTE.COM](http://WWW.MARIONNETTE.COM)



# INSTITUT INTERNATIONAL DE LA MARIONNETTE CHARLEVILLE-MÉZIÈRES



Stage international d'été  
*Techniques et imaginaires  
du wayang golek indonésien*

22 AOÛT → 8 SEPTEMBRE 2017  
dirigé par Dadan Sunandar Sunarya  
(Bandung, Indonésie)

International summer workshop  
*Techniques and imaginings  
of the indonesian wayang golek*

22 AUGUST → 8 SEPTEMBER 2017  
directed by Dadan Sunandar Sunarya  
(Bandung, Indonesia)



